

## SEMILLAS ESTELARES Y SUS PROBLEMAS, PARTE 2, INCOMPATIBILIDAD DE FRECUENCIAS

Published 31 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme en otro video. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Esta es la segunda parte de una serie de videos sobre semillas estelares y los problemas que enfrentan en la Tierra. Les recomiendo que vean la primera parte antes de esta, ya que allí explico algunos conceptos básicos que pueden ser necesarios para comprender las siguientes partes.

En pocas palabras, una semilla estelar es un alma que ha vivido y se ha desarrollado fuera de la Tierra, habiendo encarnado como varias otras razas biológicas extraterrestres antes de tener una o más encarnaciones como humano.

Se clasifican en dos categorías básicas, "wanderers" y semillas estelares, donde la primera es cuando un alma ha tenido la tendencia de saltar de ser miembro de una especie a otra muchas veces antes y no encarnar muchas veces en la misma.

Y la segunda, "semillas estelares", a falta de otro nombre para este subgrupo, es cuando un alma tiene un fuerte apego a una u otra raza estelar, habiendo encarnado como tal muchas veces antes. Por lo tanto, por lo general, desea regresar a su grupo estelar y a la raza con la que se sienten cómodos.

De todos modos, enfrentan básicamente los mismos problemas mientras tienen una experiencia humana en la Tierra. Comenzaré con el problema más grande que enfrentan todas las semillas estelares, que es un problema muy grande y difícil de superar y es el desajuste de frecuencia y vibración.

Una semilla estelar suele ser un alma muy avanzada que ha vivido muchas encarnaciones en una civilización mucho más avanzada que la de la Tierra, culturas donde la ética, la espiritualidad y los valores generales son mucho más justos y armoniosos también.

En esas civilizaciones y culturas avanzadas, el bienestar personal de cada individuo está casi garantizado, por lo que cada persona vive en la mayor armonía posible y en una sociedad enriquecedora, donde puede desarrollar todo su potencial. Aunque pueda haber, y todavía hay, muchos problemas allí también, generalmente no se comparan con los de la Tierra y las dificultades que causan.

Como he explicado en otros videos, todo es conciencia y todo es energía y siempre funciona en términos de volumen, vibración y frecuencia. Y cada pensamiento que tiene un ser consciente, es una frecuencia en sí mismo y si es lo suficientemente consistente, terminará dictando la vibración general de ese ser o persona.

Cada alma tendrá una vibración única para sí misma y también representará la vibración del grupo en el que esa alma se siente cómoda, al menos en su mayoría, y cuando esa alma haya vivido muchas encarnaciones desarrollándose en sociedades avanzadas lejos de la Tierra, tendrá una frecuencia que es acorde a esa sociedad y, lógicamente, será de una frecuencia mucho más alta que la de la Tierra. Entonces,

cuando esa alma llegue para una encarnación en la Tierra, tendrá una frecuencia mucho más alta que el promedio que se encuentra en la sociedad terrestre.

Esto causará un severo desajuste de frecuencia que terminará haciendo que la semilla estelar sienta que no pertenece a la Tierra y este sentimiento es genuino para la semilla estelar y hará que encajar en la sociedad de la Tierra sea muy difícil, porque casi todo allí no corresponde con su vibración, lo que hace que la semilla estelarse sienta incómoda, en el mejor de los casos, y en casi cualquier lugar de la Tierra, lo que les hace desarrollar la necesidad de crear su propio espacio o burbuja para vivir, ya sea un lugar físico para estar o una burbuja de realidad mental dual que los humanos catalogan fácilmente como una especie de enfermedad mental.

Este es un problema que es muy fácil de entender si lo observas en términos de energía, frecuencia y vibración, donde una semilla estelar tiene una vibración diferente al promedio, por lo tanto no encaja en esa sociedad porque no es más de lo mismo, no encaja y nunca lo hará.

Ahora observemos el problema de cerca y solo en términos de dinámica de flujo, de energía o de termodinámica.

La mayoría de las semillas estelares tienen una frecuencia mucho más alta que la que tiene la gente promedio en la Tierra. Para lograr y mantener una frecuencia más alta necesitas más energía, por lo que las semillas estelares en la Tierra tienen un patrón de alma de energía mucho más alta, incluida la frecuencia y la vibración que una persona normal. No confundas la energía de vibración del alma con la energía del cuerpo físico.

Aunque están relacionadas, no son lo mismo. Cuando introduces algo que contiene alta energía en un campo de baja energía, ese campo tenderá a drenar automáticamente lo que contenga esa alta energía y distribuirá su exceso en sí mismo, obedeciendo a esto al principio de frecuencia dominante que establece que transformará todas las otras frecuencias en más de sí mismo.

Todas las personas estamos en un campo de energía donde todos estamos conectados energéticamente, por lo que cuando una semilla estelar se encuentra en un grupo de personas que no son afines, por lo tanto de otra frecuencia, no solo se sentirá incómodo, sino que lo que es peor, su alta vibración de energía fluirá desde la semillas estelar hasta el grupo de personas en el que se encuentra.

El campo querrá igualar la energía de todo lo que hay dentro de él, por lo que la semilla estelar se sentirá energéticamente drenada por la experiencia de haber estado en un grupo de personas que sostienen una vibración más baja.

Como semilla estelar, si te encuentras en un grupo de personas o en un lugar energéticamente más bajo que el tuyo, te sentirás agotado y cansado, porque las personas que te rodean se están alimentando literalmente de tu energía. Esto es sencillamente lógico y es por eso que las semillas estelares tienden a proteger su energía, necesitando mucho tiempo a solas y retirándose a los lugares donde se sienten más cómodos.

Durante cualquier relación, especialmente si es íntima, la energía fluirá desde el ser de alta vibración hacia el de baja vibración, donde el primero se sentirá drenado y el segundo se sentirá fortalecido.

En términos psicológicos, este es exactamente la razón por la cual un individuo narcisista querrá estar cerca o al lado de una persona empática de alta frecuencia, como su pareja o lo que sea, que generalmente complace a las personas, ya que le dan a la primera su suministro narcisista de atención. La persona complaciente se sentirá abusada, ignorada y con sus necesidades insatisfechas, mientras que el narcisista querrá seguir estando cerca del empático, porque lo hace sentir bien.

Veamos este problema de la semilla estelar y la gente de alta frecuencia en términos de física, usando la ley de la termodinámica. Lo que sea que esté caliente, lo que significa más energía, tenderá a disipar su exceso de calor en el campo que lo rodea hasta que su temperatura alcance el promedio.

La primera ley de la termodinámica establece que la energía total en un sistema permanecerá constante, aunque puede convertirse de una forma a otra. La segunda ley de la termodinámica establece que el calor siempre se mueve de los objetos más calientes con más energía hacia los objetos más fríos, a menos que se suministre energía de alguna manera para invertir la dirección del flujo de calor.

Como lo explica la segunda ley de la termodinámica, esta es la razón por la que las semillas estelares necesitan recargarse, usando el tiempo a solas o interactuando con personas de ideas afines, ya que se recargan entre sí y son más fuertes en grupo, porque crean su propio sistema energético.

Si eres un ser de alta vibración, semilla estelar o como quieras llamarte, tienes mucha energía, eres esa energía y las personas con menos energía vibratoria siempre querrán la tuya. Consciente o inconscientemente la querran, y es por eso que debes aprender a proteger tu energía, es decir, a protegerte. Se conciente de esto.

Y una de las mejores maneras de proteger tu energía es desarrollar límites personales saludables. Otra forma relacionada es dejar de ser complaciente con la gente, no es bueno para ti y tampoco es bueno para ellos, ni para tus relaciones, porque significa que estás regalando toda tu energía y todos tus recursos a otros que no te devolverán tus acciones, mucho menos en la forma que deseas, necesitas o quieres.

Este problema también hace que la semilla estelar sea catalogada por psicólogos socialmente aceptados como portadora de un problema mental. Muchas veces incluso acaba tomando medicación por la presión familiar a la que está sometida y puede acabar aceptando el tratamiento simplemente por su carácter complaciente con la gente, o porque pueden estar experimentando una baja autoestima y una fase de depresión, que hace que bajen sus límites personales ya que están severamente agotados energéticamente. Y toda esa medicación es esencialmente veneno, dirigido a suprimir los síntomas que en realidad son causados por una persona que está alejada de su entorno y frecuencia natural.

Este problema de desajuste de frecuencia puede ser muy grave, causando que la persona de alta energía y vibración caiga en una baja autoestima, ansiedad y depresión, lo que puede y en última instancia terminará enfermandolo físicamente.

En mi cultura, cuando se desarrolla una enfermedad física por esta causa, se le conoce como síndrome del extraterrestre, disonancia de frecuencias o enfermedad

ET. Ocurre y se produce cuando alguien que ha vivido toda su vida en un lugar y ambiente de alta frecuencia, pone toda su atención y experiencias en cosas, temas y eventos de baja frecuencia o, lo que es peor, cuando el ser de alta energía está sumergido o vive dentro de un campo de baja energía y esto es exactamente lo que le sucede a las semillas estelares y si no se aborda adecuadamente, puede ser letal.

Provoca niveles altos del cortisol y estrés, lo que conduce a presión arterial alta y eso, a su vez, conduce a insuficiencia y fallo de órganos internos, accidentes cerebrovasculares, infartos y muerte.

Esta es la razón por la que todas las semillas estelares deben aprender a proteger su energía y por la que deben ser tan fuertes como puedan ser. Tan fuertes como puedan llegar a ser.

Cuida tu frecuencia, eso es lo que realmente eres. No hay nada malo contigo, simplemente no perteneces a ese mundo. Pero mientras estés allí, sé todo lo que puedas ser. Sé fuerte y valiente. Es un gran desafío y una gran prueba, lo sé, pero puedes hacerlo.

Manténganse fuertes, mis queridos amigos.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu